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要量近、 f福祉って係なんだろうjと。を主導Eとして従事する人たちの問題や、号制Ijf:まの綴僚を

どう型車めるのかとか‘。、、もの思う殺ですが。

。僕iこ言わせれば、ちともと“持活宇佐"は無いのよ。去と気の毒な入をWJiするとかそんな綴

療の考え方で、僚かっている人がさ夢い。本来はもっと人聞の後滅的な間際なのだけど。

そもそも教育をする援にも関量震があると勝、う。幼稚園からきらんと人の話会議選く練習ヨもし

ないし、事草壁までも一つ一つて子療に教育していft:いから、人O)~話会'l?ゃんと療けない。そう

いう人たちが、やがて大きくなって、仕事をしていくわけだから，..後E震の差はあっても

ね。

本怒号己が弱者だから、感謝されるから、それでできているように怒うのだろうけれど、 I街

栓とは例かj が抜けてし、Q，あらためで義語紙とi主将を考えるま念事事なのか。今やっている人

たちに問いただす事、一人ひとりが自分のま友会暴で、汚えて動いていく理事こそが必聖書なの。

i滋e14に善意で護法いているだけ丈ざと闘凶満足におわってしまうのよ。そんなの一般の会議室に

は適用しないと殿、うよ。もっと爽量殺に専門家を育てるべきどと思うな。

~U霊のカべって感じる喜置はありませんか

。どう自分のものにしていくか、考える事治S~\撃さだね。僕i土、ぜんぶきり織してきた。

制度のカベi立、然くてはならないものだろうけど、行政も生活を災際iこ見てくれて判新す

る資任があると殿、れまた、ほんとに&，姿な事なら例年かかっても真実IHこ絞り組むと、い

つかはとおるの。それは自分たちの索後"('もある。僕らは汚していかなければならない

のだから、そのために制度合どう変えていくのか。...工夫もし、努力もしなければならな

あらためで者選後とは、 mを考える仕事なのか、みんなで問い直す必要警がみるね。
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問 符:平成 1程修 11月 23筏{会・視)午後 1善寺30分~午後4B寺

会場:JII崎市習際交流tンター レセプションルーム

主 催・ 1主湯量の会 (代遺賢 三三j二濁東巳) 率三上さんは 議 f;支える会j め会長亀です*

整理券 :1500門{ティータイムっき〉問い合わせ*0き0-4134-0日約叉i立支える

ご一織にいかがですか身をおく空襲怯， . 重文書震く、伝統のしらペの中に
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滋滋体樹を整備し綴張ろう!

グループホームの改善jこ向けて
朝晩はとかし冷え込んで、 di'がに季宣告を感じるようになりましたe みたちは華

やかな殺たちに変むって、たわわに実をつけた木々が豊かな3怒りを絞し出してし、交すα

こうして変換節の移ろいが感じられると、「どんな泰も時が手助けしてくれて、それなりに絞

まっていくのかもしれない、 ..J と、一問、入れられるような気もします。

* * * 
tきても先月号で、少しお伝えしましたが、私たちの支援十c，グループホームの現実i土、い

ささか議室しいものがま与ち袋、ず。

ただ、まだ、議整然変の増える問緩さと含め、解決できていないことち多いのですが、労働J義準

憲主祭署の勧告に対しでは、職員と協も総てF、iをl配線僚を行ない受理怠れました。

三主た、へノレパ-dんにボランティアで治玄っていただいていた時間帯李法、メンバ-4人の

うち3人会主重度障害者紡問介護の制度へ殺打する事ができ、事ま倹となりましたο 今までの居

宅介護〈身体介護・家事援助 害事)とは)llj体系で24待問必要な支援が受けられます.しか

し、事業者へ3駐車五bれる単価l立、だいぶ下がりますので、受け入れ炎がなかなかまb号ません

て?したが、結ぬとこれまでの事業者にど協力いただくことができるようになりました。

今後i立、残された語義援護lと真撃に絞り級んでしくことで、よりしっかりした滋営体制へ鋭皮

できればと菱重っております。

新しい事議長をも増員しなければなりませんので、心浅まとりの人があれば是非ご総介く

* * * 
いずれにしても、グループホームはそれぞれが“ 君主 "なのですから、双畿は大きくあ

り家せん。それが地域でふつうに暮すためにはよい事なのマすが、ウィークポイントでも蕊

号ます二この毒事さを克自民しごまがらよさを守、ち資てるためには、 どんな工夫会主必要寒々のか。ま

た、他iこ比べて、たくさんの支援が必主要な重度隊察当習が安心して主主すためには、どのように

すればよいのか、これからも実りみる絞殺をしてゆくミ撃になります。

後さんの応援を心よりお願いいたします。

京会

患い。
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ご容赦くだdい。お詫び:とこ委主ヶ丹、いろいろな事情によ号発効日が返れがち"('すが、
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く〉を~f':fël: 静かに音楽を. . ょっぱホーム

秋もようやく‘絞まってまいりましたが、みなさまいかがおすごしでしょうか。

職員の取とタ夕、ンーiこ乗って会場

へ出発です。港整動受注:月日i主暖かくて

みんな気終ち良2さそうに参加する緩

認を待っていま

そしていよいよ努力雲寺霊長『新古gj

額市Jへのお鯵-c'T。みんなしっか

り野菜をゲットし決した

ゲットした野菜合事務しそうにみてた

札参加賞のお蒸すが楽しみだった号、滋動受注よちも会主義で交ってる撃をきそばに釘づ

けだったり・・・みん之主楽しいE寺?習を滋ごしましたb また来年も務会話したいと患いま

匂す窃

古河も終わろうとした嫌にt}、栗由美子さんがおじくなりになりまし

小泉さんは、活動ホ…ムしもだで 始めの燃からのコーラスの先念でし 10月7fHこま安定tE笹T内運動会iこ

委主力5しました。 3吃雪玄tこも恵まれ絶好

の運動会日おiですP 入居者は朝か

ら準備に余念がありません

いろいろな歌をー絡に教えてくださいました。ねの妻子きな歌やきれいな

議売を多く教えてください3ました。 fママごめんなd¥<'Jや f翼を〈だきしリ

?なだそうそうj などいろいろ思い出します。

先生が豪イスになったころ、私の詩で)1f~時3記念が合得曲にして干さっ

の告と、女声合唱にして、口…ラスの演奏会で歌って下さった事を :忘れら

れ決せん。

* 本*
李'1-1立赤ちゃんのときから 款の中で脊ったと怒うくらい教がとて

も妻子きでした。レコードや 絵本や廷が毒支ってくれるのをいつも罪悪いてい

ました。

彩、主主 雲寺々 テレピi'みて一緒iこ歌っていると、 僚が透くから「ハーイ

らょっと待ってちょうだい箔 Jなどと返事をす.'51容があります。私は「歌

っているだけよ」といい設す。

手ムl土絡ができないめ-crあーあーあ-; e歌っているだけだからでナ。

会入読していた話番問さんが 10/241こ退院しました。退院した日には阜

i慈ょっぱホームにめまり、元気な姿告とみ1tてくれました a

d(*~ \7~本)b

i 第2ょっぱil¥ーム

j 秋といえば、食欲rJ)率先?!・・今回iまタ室長での会話をご紹介します。

; 後i!I.00人前などといった、大きなサイズの料理の特集などがテレピヤ放送され

l ることが多いですね。その時もそんなサイズの料理が出てきました占ぞれな兇て、 Iあ

iんなに食べれないね・.J、[兇ているだけでお緩いっぱいだよねJ と会設きが始ま号ま

!したo r沢山もいいけど、おいしいものを少しマいいねJrおいしいちのそみんなで食

1 ベに行きたいねえJなどには入居ー者も向感めよう‘むした。

事長になると、おいしい食べ毒殺がおてくるのでザクエストメニューなどでも旬のも

!rJ)i'絞った終還をヲクニにストした号、フルーツなダの援き物をみんなでおいしく食べ

号でいます。

今lま テレビも好きな絞めま番総会主あちません。愛護義がわかちにくい草まい

人の護支そ及、波数ばかり τ?れた:己主iこいい款はあり設すのに.

この者季節には fノj、さい干よみつけたj や「あかとんぼ!などのコーラス

さと後かに穂、いてみたいと恕、ったりしますコ

でも活動ホームしもだで 水機日には、寺固さんや然減さんの音楽の時

間で、子供のころの歎を歌って下さるし、いろいろな導毛織を持ってきてく

ださるのでとても楽しみ。被告ど後~くしてまっています。

大i忌友子

|ご入合 ご継続ありがと三三色虫jj
{敬称聖書〕
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在賛助会員》

入江主普通 衿代孝子 (19年 10}l25き晃被}
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